

Mar del Plata: una turista denunció que un hombre la violó luego de recibir el año nuevo en la rambla

Turista, y por primera vez en Mar del Plata, le costó dar detalles sobre el recorrido y destino. **Pero igual pudo orientar a los investigadores sobre el lugar al que la llevó un joven que dijo ser cuidacoches, la invitó a dar un paseo y la violó en una vivienda de la que todavía no pudo precisar ubicación.**

La víctima tiene 29 años, es oriunda de San Vicente y pudo pedir ayuda a los primeros oficiales de policía que se cruzó cuando caminaba, sin sentido, apenas pudo liberarse de quien la había sometido.

Médicos forenses que la atendieron pudieron comprobar además que la mujer presentaba lesiones cortantes en el rostro, provocadas con una hoja de afeitar o similar con la que su atacante la amenazaba mientras abusaba de ella.

La fiscal Andrea Gómez instruye esta causa que se inició en la Comisaría de la Mujer, primera escala para esta joven que no solo estaba en estado de shock por lo vivido sino bajo efectos de alguna sustancia que podría haber sido exceso de alcohol u otra. «Se dormía en medio de la declaración», confió a LA NACION una fuente judicial.

En su relato contó que con una amiga habían ido el martes por la noche hasta la rambla, a espaldas del Casino Central, para esperar allí la medianoche y brindar por Año Nuevo. Cientos de personas se encontraban en el lugar con el mismo objetivo.

En esas circunstancias dijo que conoció a un joven con el que estuvo charlando un buen rato. En esas circunstancias había perdido de vista a su amiga. El joven le aseguró que ella los esperaba a ambos en un domicilio y le propuso ir hasta allá. Así llegaron en taxi hasta lo que dijo que era un departamento, pero sin poder dar muchas precisiones sobre el trayecto realizado y la ubicación.

Afirmó que en esa vivienda la obligó a tener relaciones sexuales y que cuando se quiso resistir con más fuerza, su agresor tomó un elemento filoso y le realizó cortes en la cara. Asegura que del lugar se fueron juntos y en un taxi del que literalmente «la tiró» a la altura de Avenida Libertad y España, en las inmediaciones del barrio La Perla. La justicia está buscando al taxista para que corrobore la versión.

La joven afrontó el correspondiente protocolo de profilaxis y asistencia médica para este tipo de situaciones. Se le dio medicación para prevenir contagio de enfermedades y también se tomaron mediante hisopados las correspondientes muestras en busca de determinar presencia de semen que serían fundamentales en caso de identificar al autor y hacer un cotejo con su perfil genético.